
 

 

 

 
 
 
 
 
 

SLA BUREAU DU 1° OCTOBRE 2019. 
 

1° ADHÉSIONS. 
De 14 à 4 entreprises. Dans les communes 9/12 collectivités ont cotisé. Font défaut Bouaye, Pont 
St Martin et la com com de Grand Lieu. Font défaut également les élus soit 17/22. Didier RONTÉ 
fait les relances. 
 
2° AÉROPORT. 
La position de l'association a été transmise aux garantes. Il n'y a pas lieu à prise de position de 
notre part jusqu'à ce que la DGAC ait fait connaître sa position. 
 
3° CO VOITURAGE. 
SLA suit ce dossier avec FARECO. Didier RONTÉ, Freddy HERVOCHON et Dominique 
RAIMBOURG suivront ce dossier. 
 
4° INFRASTRUCTURES. 
SLA se penchera sur la route Nantes Pornic ainsi que sur le train. Une demande de rendez-vous 
sera faite auprès du maire de Ste Pazanne ainsi qu'auprès du conseiller départemental chargé des 
routes et du conseiller régional chargé du ferroviaire. 
Aménagement de la route Nantes Pornic Le département44 a saisi la CNDP, une concertation est 
lancée,   SLA fera connaître sa position auprès des garants. 
 
5° BILAN DU SALON CULTURE ENTREPRISE À VERTOU. 
SLA a contribué au lancement de ce salon qui fonctionne désormais bien. La participation apporte 
peu à l'association. D. RAIMBOURG rencontrera le Président de Culture entreprises pour obtenir 
une réduction.  
FILM. 
SLA fera un petit film publicitaire. 
 


